



Personalized Protein Powder is a quality protein blend that helps build and maintain lean muscle mass and supports your fitness goals. Increased protein intake helps you feel fuller longer and maintain your energy level between meals.

DIRECTIONS: Gently shake the canister prior to each use as contents may settle. Take 1 to 3 tablespoons per day. This plain, unsweetened formula can be added to your favorite beverage or stirred into foods, including cereal, yogurt, sauces and soups.

Herbalife Nutrition Recommends: Women should add up to 2 tablespoons (10 g of protein) of Personalized Protein Powder to their favorite beverage, and men should add up to 3 tablespoons (15 g of protein).

30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Nutrition Independent Distributors.

Le Concentré de protéines personnalisé est un mélange de protéines de qualité qui contribue à développer et à maintenir une masse musculaire maigre tout en vous aidant à atteindre vos objectifs de mise en forme. Une consommation de protéines accrue prolonge la sensation de satiété et maintient le niveau d'énergie entre les repas.

MODE D'EMPLOI : Agiter délicatement la boîte cylindrique avant chaque utilisation car le contenu peut se déposer au fond. Prendre 1 à 3 cuillères à soupe par jour. Cette formule sans arôme et sans sucre ajouté peut être mélangée à votre boisson favorite ou incorporée à des aliments, y compris des céréales, du yogourt, des sauces et des potages.

Recommandation d'Herbalife Nutrition : Les femmes devraient ajouter jusqu'à 2 cuillères à soupe (10 g de protéines) de Concentré de protéines personnalisé à leur boisson favorite, les hommes devraient ajouter jusqu'à 3 cuillères à soupe (15 g de protéines).

Garantie de remboursement de 30 jours. Ce produit à la formule exclusive est disponible uniquement par le biais des membres indépendants Herbalife Nutrition.



Personalized Protein Powder

Concentré de protéines personnalisé



Certifié
Certified



Gluten-Free
Sans gluten
www.gluten.org

360 g

Nutrition Facts / Valeur nutritive

Per 1 tablespoon (6 g) / Par 1 cuillère à soupe (6 g)
Servings Per Container / Portions par contenant 60

	% Daily Value* % valeur quotidienne*
Calories 20	
Fat / Lipides 0 g	0 %
Saturated / saturés 0 g	0 %
+ Trans / trans 0 g	
Carbohydrate / Glucides 0 g	
Fibre / Fibres 0 g	0 %
Sugars / Sucres 0 g	0 %
Protein / Protéines 5 g	
Cholesterol / Cholestérol 0 mg	
Sodium 50 mg	2 %
Potassium 30 mg	1 %
Calcium 10 mg	0 %
Iron / Fer 0.5 mg	3 %

*5 % or less is a little, 15 % or more is a lot / *5 % ou moins c'est peu, 15 % ou plus c'est beaucoup

INGREDIENTS: Soy protein isolate, Whey protein concentrate, Natural flavour and Silicon dioxide. **CONTAINS SOY AND MILK.**

INGRÉDIENTS : Isolat de protéine de soja, concentré de protéines de lactosérum, saveur naturelle et dioxyde de silicium. **CONTIENT SOJA ET DU LAIT.**

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-1610 Luxembourg
Imported and distributed in Canada by • Importé et distribué au Canada par :
HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE,
113-7075 Place Robert Joncas St-Laurent, Quebec H4M 2Z2

Made in U.S.A.
Fabriqué aux États-Unis
©2021 HERBALIFE NUTRITION